

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data bahwa motivasi belajar siswa tergolong sangat tinggi, dimana motivasi belajar intrinsik siswa dikategorikan cukup dan motivasi belajar ekstrinsik siswa dikategorikan sangat tinggi. Sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat perbedaan motivasi belajar siswa dalam menghadapi ujian nasional di SMAN 1 Krian Sidoarjo.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan di atas penulis dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi tenaga pengajar di SMAN 1 Krian Sidoarjo, dengan motivasi belajar yang cukup. Hal ini mengindikasikan kepada guru untuk lebih meningkatkan pelaksanaan pembelajaran yang dapat mempengaruhi tumbuhnya motivasi belajar siswa dalam mencapai prestasi dan menciptakan kondisi tertentu agar siswa itu selalu butuh dan ingin terus belajar. Memberikan motivasi kepada seseorang siswa, berarti menggerakkan siswa untuk melakukan sesuatu atau ingin melakukan sesuatu. Pada tahap awalnya akan menyebabkan si subjek belajar itu merasa ada kebutuhan dan ingin melakukan sesuatu kegiatan belajar.
2. Bagi para siswa agar lebih mengedepankan kesenangan dalam belajar pada diri dengan begitu akan mudah menerima pelajaran maupun dalam belajar. Perlu diketahui bahwa motivasi dapat dikatakan serangkaian usaha untuk

menyediakan kondisi-kondisi tertentu, sehingga seseorang itu mau dan ingin melakukan sesuatu dan bila ia tidak suka, maka akan berusaha untuk meniadakan atau mengelakkan perasaan tidak suka itu. Jadi motivasi itu dapat dirangsang oleh faktor dari luar tetapi motivasi itu adalah tumbuh di dalam diri seseorang.

3. Bagi peneliti atau pihak-pihak lainnya yang berkompeten dan berminat pada masalah-masalah yang relatif sama kajian ini, diharapkan menindak lanjuti temuan penelitian ini, dengan melihat aspek-aspek yang mempengaruhi motivasi belajar siswa seperti aspek motivasi jasmaniyah dan ruhaniyah. Bahkan dipandang perlu dilakukan penelitian serupa dengan sasaran populasi atau wilayah, pendekatan penelitian, serta instrumen pengumpulan data yang lebih diteliti.